



Caso clínico

Integrantes:

José Manuel López cruz

Limberg Emanuel Altuzar López

3 A

Comitán de Domínguez Chiapas a 21 de noviembre de 2022.

Paciente femenino de 30 años acude la clínica por presencia de dolor y cambio de color en las manos

Paciente menciona que desde hace un tiempo, cuando se expone al frío o cuando esta en situación de estrés las manos se le ponían de color blanco

- **Antecedentes de importancia:**

Heredo familiares: madre con hipertensión, padre con diabetes mellitus tipo 2, la abuela materna presentaba los mismos signos y síntomas que la paciente actual.

Personales: ama de casa, nivel socioeconómico bajo, trabajadora domestica

- **Padecimiento actual:** monos frías de color azul pálido, son los unicos signos y síntomas del paciente
- **Exploración física:** PESO: 58 KG TALLA: 160cm
TA: 180/80 FR: 18 RPM TEMP: 36.4°C
- **DIAGNOSTICO: PRESUNTIVO: FENOMENO DE RAYNAUD**

- **EXAMENES COMPLEMENTARIOS:**

CAPILAROSCOPIA: Normal

AUTO ANTICUERPOS: NORMALES

- **DIAGNOSTICO CONFIRMATORIO: ENFERMEDAD DE RAYNAUD PRIMARIO**

- El paciente presenta estas manifestaciones por exponerse al frío y por situaciones de estrés de su trabajo, también por factores hereditarios

El paciente presenta estas manifestaciones por exponerse al frío y por situaciones de estrés por su trabajo, también por factores hereditarios